



2024年1月4日
園長 長柄通子

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。

天候に恵まれ、穏やかな新年の幕開けとなりました。子どもたちの笑顔溢れる表情を拝見し、楽しいお正月の様子を感じとることが出来ました。

12月16日(土)0.1.2歳児クラス「せいかつ発表会」を通じて、子どもたちの成長した姿を披露致しました。乳児期の日々の成長は目を見張ります。子どもたちの成長は喜びだけではなく、驚きもあります。「こんなことが出来るようになった」と想像も出来ないようなことの連続です。ステージでの子どもたちの様子をご覧いただき、ますます子育てが楽しく、張り合いのあるものと感じて頂ければ嬉しく思います。

保育園ご利用のご家庭の皆様は、お仕事と子育ての両立中で悩んだり、立ち止まったりすることもあるかと思ひます。我が子の成長する姿が子育ての支えになるかと思ひます。今年も、保護者の皆様と共に喜び合い、相談し合えることが出来る保育園を目指し、取り組んで参ります。

新年を迎えると同時に、進級に向けての準備が始まります。年長クラスはいよいよ小学校という広い世界に向かひます。小学校就学は、子どもたちにとって大きな期待と不安を伴ひます。それだけに子どもたちの意欲と期待に応え、一人ひとりに寄り添ひ、安心して笑顔で進級を迎えることが出来るように努めて参ります。

2024年が、保護者の皆様、子どもたちにとって幸多き一年になりますようお祈り申し上げます。

1月の予定

1日(月)~3日(水) 年始休園 5日(金)正月集会 8日(月)成人の日休園

10日(水)誕生会 15日(月)緊急メールテスト配信

※避難訓練は、地震発生の設定で、予告せずに行ひます。

※9日(火)~12日(金) 大妻女子大学 栄養士学生実習受け入れ

※16日(火)~17日(水) 子育て支援員実習受け入れ

各実習生が園に入ります。よろしくお願ひ致します。



各クラスの朝の活動、戸外への散歩準備、出発が9時30分前後から開始となります。

2月17日(土)3.4.5歳児クラス「せいかつ発表会」に向けての準備が開始することもあり、できれば、9時15分までの登園のご協力よろしくお願ひ致します。

発熱、咳、下痢、嘔吐等の症状の際は、受診のご協力をお願ひ致します。